

**STRATEGI GERAKAN KOTAK INFAQ
NAHDLATUL ULAMA (KOIN NU) MAJELIS
WAKIL CABANG NAHDLATUL ULAMA
(MWCNU) PAMOTAN DALAM MENDESAIN
KEEFEKTIVAN EKONOMI MASYARAKAT
PAMOTAN REMBANG**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Manajemen Dakwah

Oleh :

SALMA FARIDATUL INAYAH
NIM : 1840310045

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
Email : fdki@iainkudus.ac.id , Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i

Nama : Salma Faridatul Inayah
NIM : 1840310045
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Manajemen Dakwah
Judul : **"Strategi Gerakan Kotak Infaq Nahdlatul Ulama (KOIN NU) Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) Pamotan dalam Mendesain Keefektivan Ekonomi Masyarakat Pamotan."**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 14 April 2022 sampai dengan 22 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 22 Agustus 2022
Pembimbing,

Dr. Mas'udi, S.Fil., M.A
NIP. 198105042009011010



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN DAKWAH
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Salma Faridatul Inayah
 NIM : 1840310045
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/Manajemen Dakwah
 Judul : “Strategi Gerakan Kotak Infaq Nahdlatul Ulama (Koin NU) Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) Pamotan Dalam Mendesain Keefektifan Ekonomi Masyarakat Pamotan Rembang”

Telah di ujikan pada tanggal 29 Agustus 2022, dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Zumrodi, M.Ag.</u> NIP.196206081993031001 Penguji I	30/8 /2022	
<u>Drs. Thoifuri, M.Ag.</u> NIP. 196712072000031001 Penguji II	31/8 2022	
<u>Inayatul Khafidhoh, M.Pd.</u> NIP. 199003292019032016 Sekertaris Sidang	31/8 2022	
<u>Dr. Mas’udi, S.Fil.I.,M.A</u> NIP. 198105042009011010 Dosen Pembimbing	31/8 2022	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	31/8 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Salma Faridatul Inayah**, NIM : **1840310045** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Agustus 2022
Yang menyatakan,



Salma Faridatul Inayah
NIM : 1840310045

MOTTO

ذَٰلِكَ الْكِتَابُ لَا رَيْبَ فِيهِ هُدًى لِّلْمُتَّقِينَ ﴿٢﴾ الَّذِينَ يُؤْمِنُونَ
بِالْغَيْبِ وَيُقِيمُونَ الصَّلَاةَ وَمِمَّا رَزَقْنَاهُمْ يُنْفِقُونَ ﴿٣﴾

Artinya :

“Kitab (Al-Qur’an) ini tidak ada keraguan padanya, petunjuk bagi mereka yang bertakwa, (2) (yaitu) mereka yang beriman kepada yang gaib, menegakkan shalat, dan menginfakkan sebagian rezeki yang Kami berikan kepada mereka.”

(Q.S Al-Baqarah: 2-3)¹



¹ Tim Pentasfih Mushaf Al-Quran, *Al Qur'an Surat AL Baqarah Ayat 2 – 3*, (Jakarta : Oktober 2013), Hlm. 3

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT atas segala nikmat, rahmat, hidayah, petolongan, ilmu, kesehatan, kemudahan dan ridhanya kepada saya, sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW., dengan penuh harap mendapatkan syafaat beliau di hari kiamat kelak. Saya mempersembahkan tugas akhir skripsi saya kepada :

1. Kedua orang tua penulis. Bapak Susanto Mahsun dan Ibu Ma'rufah yang senantiasa selalu mendoakan, *mensupport* dan dorongan mereka kepada penulis baik secara moral maupun material. Terima kasih atas semua hal terkhusus kesabaran mereka. *Love you*
2. Kakek Nenek penulis. Kakek Moch. Romly dan Nenek Su'adah yang selalu *mensupport* penulis, selayaknya *sopport* dari orang tua terhadap anaknya.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hh	ظ	Zz	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَب	Abb	فَالَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْقُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	السُّمُسُ	al-syams	سَيَائِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wa rahmatullahi wa barokatuh

Puji syukur kehadiran Allah SWT., yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, seta hidayat-Nya, sehingga dikesempatan ini Penulis dapat menyelesaikan tugas Akhir Skripsi, dengan judul skripsi **“Strategi Gerakan Kotak Infaq Nahdlatul Ulama (KOIN NU) Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWC NU) Pamotan dalam Mendesain Keefektivan Ekonomi Masyarakat Pamotan Rembang”**. Disusun guna memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar sarjana strate satu (S1) pada IAIN Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bimbingan arahan dan saran – saran dari berbagai aspek. Sehingga dalam penyusunan skripsi ini dapat berjalan lancar dan terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.S.I. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam
3. Anisa Listiana, M.Ag, selaku Kepala Pimpinan Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
4. Bapak Nur Ahmd S.SOS.I, M.S.I selaku Kepala Prodi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam
5. Bapak Dr. Mas’udi Jufri, S. Fil.I., M.A. selaku Dosen Pembimbing skripsi yang dengan tulus ikhlas dan sabar dan penuh tanggung jawab dalam membimbing dan mengarahkan peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Ibu Primi Rohimi, S. Sos. MSI, selaku dosen perwalian kelas MD B yang selalu meluangkan waktunya untuk mendengarkan keluhan kesah peneliti, dan selalu memberikan masukan dan saran kepada peneliti.
7. Seluruh Jajaran Akademik Kampus Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
8. Seluruh keluarga besar kedua orang tua penulis yang selelu meluruskan dan menuntun saya ke arah yang benar.
9. Bapak Muhammad Imron selaku Ketua Majelis Wakil Cabang (MWC NU) pamotan sekaligus Bapak Nur Huda selaku Ketua Pelaksana tingkat desa (UPZISNU) dan seluruh jajarannya, yang telah memberikan izinkan dan informasi terkait data yang peneliti butuhkan.


10. Teman – teman penulis, Maema, Eis, Risma, Faruq, Haidar, Haddad, yang telah kebersamai hari-hari peneliti dalam menyelesaikan skripsi.
11. Teman - teman UKK KOPMA IAIN Kudus, terkhusus pengurus angkatan 2020 yang telah memberikan ilmu dan memberikan kesempatan belajar terkait kehidupan bersosial.
12. Teman – teman kelas Manajemen Dakwah B 18, terima kasih sudah menjadi penyemangat hari - hari peneliti selama kuliah, terima kasih sudah menjadi teman peneliti selama ini. *See you soon, Aamiin...*
13. Teman – teman twitter yang selalu menyadarkan peneliti tentang pahit dan kerasnya kehidupan, menjadi teman sambat dikala peneliti mengalami keresahan dan kesedihan.
14. Akun youtube ibu Dr. Chodidjah Makarim, M. Si yang memberikan penjelasan terkait apa yang peneliti kurang faham dalam menyusun skripsi.
15. BLACKPINK, TREASURE, BIGBANG dan seluruh Keluarga YG Darussalam, terima kasih atas kaya kalian yang telah menghibur dan menemani peneliti disela - sela hari menyusun skripsi.
16. Untuk diri saya sendiri. Terima kasih sudah bertahan, terima kasih sudah berjuang, terima kasih atas semangat yang selalu ada, terima kasih atas semua hal baik. *Your the best*
17. Seluruh pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi, yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari, bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih ada kekurangan yang sehingga jauh dari katakana sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun akan senantiasa peneliti harapkan untuk perbaikan dalam penelitian selanjutny. Peneliti berharap, semoga penelitian ini dapat memberikaan manfaat bagi seluruh pihak terlebih kepada peniliti sendiri. Aamiin....

Wassalamu'alaikum wa rohmatullahi wa barokatuh

Kudus, 20 Agustus 2022

Peneliti



Salma Faridatul Inayah

NIM : 1840310045